

# *Le gouvernement vénézuélien crée des politiques pour faire face au blocus des USA*

---



Caracas, 3 février (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a annoncé aujourd'hui que l'exécutif national travaille sur un ensemble de politiques publiques pour contrer les effets du blocus américain sur l'économie.

Au cours d'une journée de travail consacrée à la promotion du secteur bancaire depuis le Palais de Miraflores à Caracas, le président a rappelé que les cinq dernières années, le pays a été très touché par les mesures coercitives unilatérales imposées par Washington.

«Aujourd'hui, nous pouvons dire que 2021 a été la première année de croissance modeste mais significative de l'économie», a-t-il souligné.

Il a annoncé la création du Fonds national de l'entrepreneuriat, approuvé par la loi récemment adoptée par l'Assemblée nationale et auquel un capital de 46 millions de bolivars a été alloué.

À cet égard, il a ajouté que le Gouvernement surveillera l'application des mesures prises pour démocratiser le financement et a exhorté tous les entrepreneurs vénézuéliens à accroître leur capacité productive.

Au cours de la journée, le chef de l'Etat a expliqué que le Venezuela progressait dans le développement d'une économie diversifiée et dans la consolidation d'une banque bien coordonnée qui prenne ses décisions sur la base de l'intérêt du "gagnant-gagnant pour tous les Vénézuéliens".

Il a souligné que le pays a tout ce qu'il faut : les connaissances, la technologie, la capacité et la volonté d'aller de l'avant.

Il a insisté sur la nécessité de poursuivre les actions nécessaires pour améliorer les possibilités de crédit bancaire pour le développement économique national.

La réflexion du chef d'état fait suite à un nouveau cycle de dialogue avec le secteur bancaire à travers le Conseil National d'Economie, qui a eu lieu au Palais de Miraflores.

"Les banques publiques et privées doivent jouer un rôle décisif dans le financement du développement de la nouvelle économie post-pétrolière, au milieu d'une économie de guerre qui persiste encore", a-t-il souligné.

Toujours au Venezuela, le vice-président du Secteur Économique, Tareck El Aissami, a assuré que le pays traverse aujourd'hui une trajectoire de croissance dans le secteur énergétique, malgré les mesures coercitives des États-Unis.

Le ministre du pétrole a également rappelé que cette industrie est l'une des plus touchées par le blocus imposé par la Maison Blanche, mais qu'elle se rétablit grâce à ses travailleurs, les entreprises et l'utilisation des technologies nationales.

«Cette croissance est souveraine. Nous avons brisé les chaînes de la dépendance, des conditionneurs extérieurs. Le Venezuela a ses propres capacités dans tous les domaines», a-t-il souligné.

En décembre de l'année dernière, le Venezuela a annoncé une augmentation de la production pétrolière d'un million de barils par jour, soit près de deux fois plus qu'en 2021.

El Aissami a souligné que le pays est dans un nouveau départ économique post-pandémie et a reconnu le travail accompli par le secteur bancaire.

«Je sais que lorsque nous avons commencé le programme de relance, il y a eu de nombreux débats, de durs débats, et ce que nous vous demandons, c'est de nous faire confiance, au gouvernement bolivarien, à la direction du président, et nous vous avons tenu parole aujourd'hui» a déclaré le ministre lors d'une rencontre avec la banque nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284998-le-gouvernement-venezuelien-cree-des-politiques-pour-faire-face-au-blocus-des-usa>



**Radio Habana Cuba**